

BROADCAST

Dandim 0735/Surakarta Laksanakan Peletakan Batu Pertama Program Renovasi RTLH

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BROADCAST.CO.ID

Feb 23, 2023 - 14:18



SURAKARTA - Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.S.I melakukan peletakan batu pertama kegiatan renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ibu Siti saudah (64) alamat Kp.Mangkuyudan, RT.02, RW.01, Kelurahan Purwosari, Kecamatan Laweyan, Kamis siang (23/02/2023)

Kepada awak media Dandim menegaskan bahwa kegiatan Renovasi RTLH ini adalah non program, kebetulan ini adalah bantuan dari Bapak Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf. Anan Nurakhman, S.I.P

"Harapan dari bapak Danrem adalah TNI-AD harus ada di tengah-tengah masyarakat dan bisa mengatasi kesulitan rakyat. Sesuai dengan Implementasi Delapan (8) Wajib TNI" tuturnya.

"Kami juga mengajak kepada semua pihak marilah kita bahu-membahu untuk saling peduli dan tolong menolong kepada sesama agar senantiasa menjadi amal jariah kita, karena hal ini kita yakini merupakan sebuah amalan yang tidak akan terputus walaupun kita sudah meninggalkan dunia." terangnya.

Lebih lanjut orang nomor satu di Kodim 0735/Surakarta tersebut menambahkan melalui Kegiatan ini juga dapat mendorong dan menumbuhkan kesadaran masyarakat bergotong royong sehingga tercipta kemandirian antara TNI dengan rakyat.

"Saya sangat berterimakasih kepada semua pihak yang telah turut berupaya dalam membantu kegiatan ini, dan saya berharap target pembangunan selesai sebelum bulan ramadhan sehingga Bapak Tugimin selalu pemilik rumah dapat menjalankan ibadah puasa di rumah yang baru dibangun." pungkaskan Dandim.

Sementara itu pemilik rumah Ibu Siti Saudah menyampaikan banyak-banyak terima kasih kepada bapak Danrem yang telah membantu kami, membuat rumah kami jadi layak huni, Semoga Tuhan melancarkan rezekinya Bapak Danrem, diberi kesehatan selalu dan juga kepada bapak TNI khususnya Koramil 01/Laweyan Kodim 0735/Surakarta.

"Sekali lagi kepada semua anggota TNI saya ucapkan banyak banyak terimakasih, kami sebagai orang kecil hanya bisa mengucapkan terima kasih dan mendoakan semoga diberikan kesehatan dan keberkahan." tukasnya.

(Arda 72)